

*Ihr könnt weinen, weil ich gestorben bin
oder lächeln, weil ich gelebt habe*

Traurig nehmen wir Abschied von dir

Otto Emil (Otti) Meyer-Steinmann

30. Oktober 1929 – 21. Juni 2015

Mitten auf der schönen gemeinsamen Reise mit uns Kindern und deiner neuen Liebe an Orte, die dir in deinem Leben viel bedeutet haben, bist du plötzlich von uns gegangen. Wir sind traurig aber dankbar, dass wir die letzten Stunden gemeinsam mit dir verbringen durften.

In Liebe

Markus Meyer, Philipp und Christoph

Armin Meyer mit Annalise Bründler, Leonie, Mattea und Moritz

Felix Meyer

Barbara und Alex Zimmermann, Raphael mit Pi und Jason und Robin

Doris Geiser

Urnenbeisetzung: Mittwoch, 1. Juli 2015, um 14.00 Uhr, auf dem Friedhof Glattbrugg, anschliessend Abschiedsgottesdienst in der Pfarrkirche St. Anna, Glattbrugg.

An Stelle von Blumen danken die Sekundarschule in Endamarariék (Tansania) für die Unterstützung Missionsprokura der Schweizer Kapuziner 4601 Olten, Vermerk: Pater Florian Brantschen in Tansania, PK-Konto 46-338-2

Traueradresse: Markus Meyer, Bühlmattstrasse 3, 6045 Meggen